

L'OUVERTURE DES MARCHÉS RETARDÉE EN RAISON D'UN PROBLÈME DE CLIMATISATION

Montréal, le 6 avril 2001 – Par suite d'un problème de climatisation dans la salle des machines, l'ouverture du marché de Bourse de Montréal Inc. a été légèrement retardée ce matin. Ce problème de climatisation a rapidement été identifié et résolu, ne retardant que de 45 minutes le début de la négociation des contrats à terme sur taux d'intérêt (BAX, OBX, CGB, OGB). Le marché des options sur actions n'a toutefois pas été affecté.

Cette situation momentanée n'est aucunement liée au système automatisé de négociation (SAM). Bourse de Montréal Inc. tient toutefois à s'excuser auprès des participants du marché pour tout inconvenient que ce retard aurait pu causer.

Il règne une longue tradition d'innovation à Bourse de Montréal Inc. Toute première bourse canadienne à inscrire les options sur actions en 1975, elle s'est par la suite démarquée par la mise en place d'un important marché à terme. C'est ce dynamisme qui fait de la Bourse une place boursière spéciale, et spécialisée, par surcroît. Aujourd'hui et par suite de la restructuration des bourses au Canada, elle s'impose comme la Bourse canadienne de produits dérivés®. En plus d'offrir à tous les investisseurs des outils de gestion financière et de risque adaptés aux besoins du marché, elle propose des services financiers intégrés allant de la négociation électronique à la compensation, en passant par la formation, l'information de marché et la réglementation.